

l'Univers, 142, rue Montmartre (Paris), soit à M. Maurice Junot, 5, rue de Rome (Paris), chargé de centraliser les demandes.

Les fêtes de Montréal seront très belles, il n'en faut pas douter, et aucune occasion ne saurait être meilleure pour entreprendre ce voyage pieux et intéressant.

CONVERSIONS

 N remarquait des tendances catholiques dans la publication anglicane *The Lamp (La Lampe)* rédigée par une sorte de communauté franciscaine protestante. Les soupçons étaient heureusement très fondés. Cette revue, en effet, annonce que tous les membres de cette association ont été reçus dans la sainte Eglise catholique romaine par un vicaire-général de Mgr l'archevêque de New York. Les heureux convertis continueront à rédiger *The Lamp* et pourront ainsi exercer une salutaire influence. Ils remercient les catholiques d'avoir prié pour eux, car, dès le mois de janvier 1909, ils avaient imploré le secours de leurs prières.

On annonce aussi la conversion d'un écrivain juif bien connu dans les milieux littéraires, M. Paul Levengard, auteur de deux volumes en vers et, plus récemment, de *La Splendeur du catholicisme*. Comme d'autres fils d'Israël, tels que Katisbonne et les deux frères Lémann, c'est par la réflexion, l'étude et la prière qu'il a trouvé la vérité. Désireux de consacrer désormais son talent à la diffusion de la foi chrétienne, il s'adresse dans son dernier livre à ses coreligionnaires de la veille et leur raconte comment il est passé *Du Judaïsme à l'Eglise*.
